



Vorlage Nr. 17-O-22-0053

## Tagesordnungspunkt 9

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 28. Juni 2017

#### *Bericht der AG Verkehr*

---

#### Protokollnotiz Nr. 0058

Folgende Punkte wurden durch die AG Verkehr bearbeitet:

#### **Fahrbahnmarkierung Rheingaustraße/Wasserrolle:**

Durch Herr Just war angesprochen worden, ob die Markierung an der o.g. Stelle "verlängert" werden kann, um zu verhindern, dass Fahrzeugführer von der Reichsapfelstraße kommend nach links zu den Parkplätzen der Pizzeria Rheingaustraße/Saarstraße abbiegen. Es entstehen immer wieder Gefahrensituationen, wenn Fahrzeugführer dort abbiegen. Durch Tiefbauamt wurde mitgeteilt, dass eine Verlängerung der durchgezogenen Linie nicht erfolgen wird. Damit wäre auch ein Abbiegen zur Wiesbadener Volksbank ( aus Richtung Biebrich kommend) nicht mehr möglich.

#### **Sperrung Feldweg entlang der Bahnlinie zwischen Freudenbergstraße und Elbestraße**

Hier wurde bei einem am 18.05.2017 durchgeführten OT nach einer Lösung gesucht. Nach Prüfung durch das zuständige Amt (Tiefbauamt, Wegebau Herr Fetsch) wird der OB informiert - Lösungsvorschlag: abschließbare Pforten mit entsprechender Schlüsselgewalt der berechtigten Landwirte.

#### **Parksituation Liebwiesweg**

Ein Wohnungseigentümer der Erftstraße führt Klage darüber, dass er immer wieder Probleme beim Ein-/Ausfahren auf seinen Parkplatz ( Liebwiesweg 2) hat. Fahrzeug werden gegenüber geparkt und der Eigentümer muss mehrfach rangieren, um auf den Parkplatz zu gelangen. Durch das zuständige Amt wurde telefonisch mitgeteilt, dass ein Parkverbot in Form von Beschilderung nicht realisiert wird. Eine ausreichende Restfahrbahnbreite ist vorhanden. Beim Ortstermin am 23.6. wird die Situation besprochen und der "Beschwerdeführer" auf eine mögliche Regelung hingewiesen, die mit der Eigentümergemeinschaft abgeklärt werden muss, bzw. nach Rücksprache innerhalb der Eigentümerversammlung umgesetzt werden könnte.

#### **Aufstellen eines zweiten 30-er-Zone-Schildes**

Durch Bewohner der Bert-Brecht-Straße wird angefragt, ob an der Einmündung Freudenbergstraße/ Bert-Brecht-Straße ein zweites 30-er Zonen-Schild aufgestellt werden kann.

Das auf der rechten Seite der Bert-Brecht-Straße (von der Freudenbergstraße kommend) stehende Schild wird erst spät oder gar nicht gesehen.

Zwischenzeitlich hat die Straßenverkehrsbehörde eine Ergänzungs-Anordnung schriftlich zugesagt.

+

+

**Verteiler:**

1007 z. d.A.

Egert  
Ortsvorsteher